
Protokoll der KjG-Vollversammlung am Sonntag, 18.12.2022 

Anwesende 
KjG-Mitglieder: (10) 

Caro und Fabian Boot, Julian und Katharina (Kathi) Huch, Hannah Ingensandt, Jan-
Luca, Fabian und Lara Esser, Heiko Dorsch, Gregor Schwaderlapp 

1 Gast: 
Hans-Niklas Hansen 

WuP: 
Der WuP wird von Caro geleitet: Hase-Hase Karotte-Karotte 

Top 0 
Begrüßung 
Hannah Ingensandt begrüßt die Anwesenden. 

Gregor Schwaderlapp schreibt das Protokoll. 

Moderator ist Hans-Niklas Hansen aus St. Josef. 

Top 1 
Begrüßung und Formalia (Protokoll, Beschlussfähigkeit, Moderation) 
Das Protokoll der vorigen Vollversammlung gilt als genehmigt, da es im Forum hoch 
geladen wurde und weder seitdem, noch an dieser Stelle während der 
Vollversammlung hier gegen Einwände vorgebracht wurden bzw. werden. 
Das Protokoll wird auf Anfrage auch anderweitig zur Verfügung gestellt. 

Da ordnungsgemäß (rechtzeitig (= drei Wochen vor der Versammlung) und 
schriftlich) eingeladen wurde, gilt die Vollversammlung satzungsgemäß als 
beschlussfähig. (Die Einladung erfolgte per e-mail am 17.10.2022.) 

Die Tagesordnung aus dem Einladungsschreiben wird ohne Änderungen 
angenommen. 

Top 2 Berichte 
Top 2.a 
Bericht der Pfarrleitung 
Fabian Boot berichtet über die Tätigkeit der Pfarrleitung im Geschäftsjahr  
2022/2022. 

Aktuell besteht die Pfarrleitung aus 5 Leuten, Kathi ist noch für 1 Jahr gewählt, die 
Amtszeiten der übrigen Mitglieder der Pfarrleitung laufen mit dem Ablauf dieser 
Vollversammlung aus. 

In den Pfarrleitungsrunden wurden die Aufgaben verteilt. 
Unsere Interessen wurden auf der Regionalebene und im Seelsorgebereich / in 
unserer Gemeinde z.B. im Pfarrgemeinderat und im Ortsausschuss vertreten. 

 1



Weitere Aufgaben waren / sind Öffentlichkeitsarbeit, Mitgliederverwaltung und die 
Vorbereitung unserer Weihnachtsfeier. 

Top 2.b 
Bericht der Leiterrunde 2021/2022 
Caro berichtet. 
Die Leiterrunde trifft sich i.d.R. am 1. Sonntag im Monat um 18 Uhr im Saloon. Bald 
gibt es auch wieder Schulungen für Leitende. 

Angebote für die Kinderstufe 
Eislaufen am 11.12.2021 auf der Kö. 

Die Sternsinger:innenaktion 2021 lief wieder relativ normal, abgesehen davon, 
dass wir nur angemeldete Haushalte besuchen durften. => Dauer nur 1 Tag, da dann 
alle Anmeldungen abgearbeitet waren. 
Die nächste Sternsiner:innenaktion am 07./08.2023 läuft dann wieder komplett so 
wie früher. (für angemeldete + weitere Haushalte.) 

Kar- und Ostertage 2022, Thema Kleiner Prinz, mit Backen und Basteln 

Action-WE 30.-31.07.2022 in den Sommerferien, da nicht genug Leitende für 1 
Woche Ferienaktion verfügbar waren. 
Es gab einen Ausflug ins Phantasialand und einen Workshop-Tag im KBH. 

Es gab Spielenachtmittage für Kinder am 13.03.2022 und einer im Oktober 
gemeinsam mit den Minis. 

Gestern (17.12.2022) fand wieder eine Adventswerkstatt mit 20 Kindern statt, die mit 
dem Adventskalendertürchen beschlossen wurde. 

Die Gruppenstunde findet dienstags 18-19 Uhr mit ca. 10-15 Kindern statt. 

Angebote für Jugendliche + Junge Erwachsene 
Teestube Donnerstags 18:30 Uhr 

Spieleabende fanden erst online, dann in Präsenz statt. 

Jugendstufengrillen 

AKR (AK Religiöses) 
Es gab zwei Spätschichten im Advent 2021. 

Gründonnerstag sind wir den Kreuzweg nach Niederdonk gegangen. 

Weitere Aktionen für Jugendliche + Junge Erwachsene: 
Adventsfenster im Advent 2022 
Osterbasar 
Pfarrfest 
Adventsbasar 
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Top 2.c 
Bericht des Geschäftsführers 
Fabian Esser berichtet wird wie vorgesehen unter Ausschluss der Öffentlichkeit. 
Alle nicht stimmberechtigten Anwesenden gingen raus. 
Der Berichtszeitraum ging vom 30.09.2021-16.12.2022. 
Die Kasse wurde im Rahmen der Kassenprüfung von Fabian Esser an Carolin Boot 
übergeben. Diese führt die Kasse somit offiziell ab dem 17.12.2022. 

Top 2.d 
Bericht der Kassenprüfer:innen 
Heiko Dorsch, Patrick Konietzny, Gregor Schwaderlapp und Johannes Walge hatten 
die Kasse der KjG St. Thomas Morus Neuss am 16.12.2022 für den Zeitraum vom 
30.09.2021 bis zum 16.12.2022 geprüft. Die Belege waren vorhanden. 
Die Kasse wurde übersichtlich und gewissenhaft geführt und sie war rechnerisch 
richtig. Die Kassenprüfer danken Fabian Esser für seine sehr lange Zusammenarbeit 
und hoffen, dass Caro Boot entspannt in seine Fußstapfen treten wird.  

Top 3 
Anträge 
Antrag auf Entlastung der Pfarrleitung 
Gregor Schwaderlapp beantragt die finanzielle und inhaltliche Entlastung der 
Pfarrleitung.  
Die Pfarrleitung wurde einstimmig per Handzeichen entlastet. 

Es wurden im Vorfeld der Vollversammlung keine Anträge gestellt und es kamen 
auch keine Initiativanträge. 

Top 4 
Wahlen 
Es gibt insgesamt 5 freie Plätze in der Pfarrleitung. 
Die Amtszeit von Katharina Huch läuft noch ein weiteres Jahr. 

Wahlen der weiblichen Pfarrleitung (2 freie Stellen) 
Vorschläge: 
Hannah Ingensandt 
Carolin Boot 

Vorstellung: 
Hannah Ingensandt: 28 Jahre, Logopädin, Regionalleiterin, im Beirat des BDKJ 
Stadtverbandes Neuss. 
Carolin Boot, 23 Jahre alt, macht einen Master für Interkulturelle Kommunikation und 
Bildung in Köln, Regionalleiterin, Diözesanausschuss und weitere Gremien auf 
Diözesanebene; evtl. „nur“ für 1 Jahr, falls die Situation dann besser ist. (= weitere 
Kandidat:innen für die Pfarrleitung) 
Sie Kandidieren beide (zum letzten Mal), damit Kathi nicht alleine PL ist und damit 
unsere KjG weiter läuft. 
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Kandidatinnenbefragung: 
Keine Fragen 

Die Personaldebatte erfolgte unter Ausschluss der Öffentlichkeit und der 
Kandidatinnen. 

Wahlen der männlichen Pfarrleitung (2 freie Stellen) 
Vorschläge: 
Julian Huch 
Fabian Boot 

Vorstellung: 
Julian Huch, 19 Jahre, studiert FACT in Dortmund 
Fabian Boot, 25 Jahre, arbeitet als Service-Techniker, ist gerne für die Region bei 
DiKo u.ä. unterwegs, möchte an der Nachfolge unserer Pfarrleitung arbeiten. 

Kandidatenbefragung: 
Entfernung für Fabian Boot (Job in Mönchengladbach) ist kein Problem. Er wechselt 
bald die Abteilung. 

Die Personaldebatte erfolgte unter Ausschluss der Öffentlichkeit und der 
Kandidaten. 

Wahlen der geistlichen Leitung (männlich, 1 freie Stelle) 
Es gab hierzu keine Bewerbungen / Kandidatenvorschläge. 

Wahlergebnis: Wahlen der Pfarrleitung 

    Ja  Nein  Enthaltung 
Hannah Ingensandt  10  0  0 
Carolin Boot   10  0  0 
Julian Huch   10  0  0 
Fabian Boot   10  0  0 

Die Kandidat*innen nahmen die Wahl anschließend an und sind somit als 
Pfarrleiter*innen gewählt. 

Somit besteht die Pfarrleitung nun aus Carolin und Fabian Boot, Julian und 
Katharina Huch und Hannah Ingensandt. 
Eine Stelle der männlichen Pfarrleitung inklusive der Geistlichen Leitung bleibt 
vakant. 

Wahl der Kassenprüfer*innen 
Heiko Dorsch, Jan-Luca und Fabian Esser und Gregor Schwaderlapp wurden als 
Kandidaten vorgeschlagen. 
Fabian Boot beantragt offene Wahl en bloc. Also fand die Wahl zwar offen und en 
bloque statt. 

Alle Kandidaten nahmen die Wahl an und somit somit als Kassenprüfer gewählt. 
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Wahl der Ersatz-Delegierten zur Regionalkonferenz 
Unsere Pfarrleitung nimmt (soweit terminlich möglich) unsere drei Stimmen wahr 
(Carolin Boot und Hannah Ingensandt haben darüber hinaus als Regionalleiterinnen 
ohnehin jeweils eine Stimme.) 
Die Regionalkonferenz findet einmal im Jahr an einem Abend im Rhein-Kreis-Neuss 
statt. (Alle KjG-Pfarrgemeinschaften aus der Region Rhein-Kreis-Neuss treffen sich 
und wählen z.B. die Regionalleitung, vernetzen sich und planen gemeinsam 
Aktionen.) 
Ersatzdelegierte für die nächste reguläre ReKo (25.03.2023 im „Das Haus“): 
Vorschläge Maike Gilges, Jan-Luca Esser, Heiko Dorsch. 
Gregor beantragt die offene Wahl per Handzeichen: einstimmig alle 3 nehmen die 
Wahl an und sind somit Ersatzdelegierte die nächste reguläre ReKo. (Caro hatte die 
Einverständniserklärung von Maike die Wahl anzunehmen.) 

Top 5 
Jahresvorschau 
Vorschläge: 
Eis-Essen, Wakeboarding, Wasserski, Bowling, Laser-Tag, Exit-Game. 

Top 6 
Verschiedenes 
6.a Teestube 
Die Teestube findet in diesem Jahr auf Wunsch donnerstags statt, ist jedoch 
schlechter besucht worden als zuvor 
Soll sie wieder montags stattfinden? (Darüber soll noch abgestimmt werden.) 
Umbenennen? - Bringt vermutlich keine Änderung. 
Filmstube wieder testen!!! 
Insgesamt haben wir weniger Mitglieder ab 14 Jahre => es können grundsätzlich 
auch weniger Mitglieder kommen. 
Ein festes Thema sei vermutlich für Teenies attraktiver als einfach nur zu sitzen und 
zu quatschen. 
In der Leiterrunde wird dieses Thema besprochen und in der WhatsApp-Gruppe über 
den Termin abgestimmt. 

6.b Kicker-Bälle 
Fehlen nicht mehr, da sie vom offenen Treff der Versöhnungskirche mitgebracht 
wurden. 

6.c Der Billard-Tisch 
wird nach der Sternsingeraktion in die Josefsklause gestellt, damit er wieder genutzt 
werden kann, ohne dass er bewegt werden muss. 

Carolin Boot dankt Fabian Esser für mehr 12 Jahre als Geschäftsführer. Hannah 
Lidolt wird auch noch ein Dankeschön vom Seelsorgeteam an Fabian Esser 
übergeben. Sie dankte den Anwesenden für ihre rege Teilnahme, Hans-Niklas 
Hansen für die Moderation und Gregor Schwaderlapp für das Protokoll. 

Hannah Ingensandt schloss die Versammlung um 16:33 Uhr. 
Für das Protokoll       Kaarst, 13.02.2023 
Gregor Schwaderlapp
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